



club explorador

a.e.n.l.

C O N D O R

fundado en 1940

896

Reseña de la Excursión #895 de 2a. Fuerza Arista Nte. 835
A San Pedro y San Pablo. Sábado 19 y Dom. Monterrey, N. L.
20 de Enero de 1963.

Nos reunimos en la Tienda de Oscar a las 7 de la noche y una vez listo él, nos fuimos a la Terminal, compramos la comida y en el camión de las 8.30 salimos cuando ya el mal tiempo se anunciaba con negros nubarrones que cubrían el cielo.

Nos bajamos en el "Puerto" cuando ya empezaba a llover, pero parecía que era cosa normal, ya que nadie dijo nada y principiamos a caminar yendo Rafael de Guia y Abanderado, y entre más caminabamos, mas llovía de tal manera que al cruzar el arroyo que viene del "Diente" buscamos un lugar para refugiarnos entrando al patio de una casa para ver si nos daban -- permiso de dormir allí, pero como por más que gritamos no respondió nadie a pesar de que se veía luz, llegamos a la conclusión de que no nos querían por allí, por lo que volvimos al camino y seguimos rumbo a la casita donde venden sodas y se repitió la escena con el mismo resultado, nada.

Convencidos seguimos ya con intención de acampar cerca de la pila, cosa que hicimos, ya que el lugar presentaba un acogedor aspecto, había agua, arboleda, etc. aparte de que si el mal tiempo se hacia intolerable, estábamos cerca de la carretera para volver a Monterrey.

Fusimos la fogata, hicimos el céfè y al poco rato saboreabamos unos ricos tacos a medio calentar, pero pareció que aquello nos abrió el apetito, pues por poco nos comemos toda la provisión, la raza nomás decía "Esto se anima" cada vez que les proponía acabar con la mortadela, galletas, etc por fin terminamos y como ya empezaba a caer agua de los árboles, nos fuimos a dormir protegidos, según nosotros, por el bando de la pila.

La primera parte de la noche fué mas o menos aceptable, pero en la madrugada la raza ya no aguantaba, las cobijas mojadas y el frío en su apogeo y para colmo en el Radio de Tili, oímos que en Monterrey la temperatura era de 3 grados bajo cero, lo que nos hizo sentir mas el frío.

Por suerte ya eran las 5 y pronto amaneció, cuando ya nos daban "Las 12", se levantó Oscar y encendió la fogata y nos levantamos, hacia un frío polar y hasta parecía que no subígiamos a la Sierra, por lo pronto nos dedicamos a preparar el almuerzo, machacado con huevo, café galletas etc.

Y pareció que eso nos volvió a la normalidad, pues en seguida nos dieron ganas de caminar, y claro, fué para la cumbre, viendo antes que los slipings de Tilin y de los demás que llevaron estaban cubiertos de hielo.

juntamos las cosas y las dejamos allí, tomamos el camino de las Minas y poco a poco encumbramos, no muy seguros de llegar a nuestra meta, pero entre más subiamos menos frío sentíamos y pronto llegamos al agua y la cueva, cuando el Sol empezaba a salir y el hielo que cubría los árboles se precipitó en forma de aguacero sin nubes, ya que no había ni una sola, y parecía que llevaba piedras preciosas al quebrar el Sol sus rayos sobre las partículas de hielo que caían incesantemente.

Al terminar de despejarse el cielo y ver para abajo, vimos los cerros cercanos cubiertos de blanco sudario, parecía nieve o tal vez escarcha en fin todo aquello era un espectáculo que nos pareció bien valía la enfriada de la noche anterior para contemplarlo y mentalmente dimos gracias a Dios que nos permite admirar tanta belleza, vedada para quienes no sienten la atracción de la montaña.

Vimos todo aquello, las casas en ruinas, etc fuimos a las Minas donde fuimos bien recibidos por quienes las cuidan, vimos todo aquello, nos dieron explicaciones del funcionamiento de algunas máquinas y después, ya sintiendo el gusanillo del hambre, regresamos al campamento, que estaba en paz y preparamos la comida, sopa de fideo con caldo de pollo y mortadela, carne guisada, pan, mermelada, etc. y para refinar un rico Te de té que sabia a gloria.

Después nos fuimos a los pilares del puente en ruinas, donde Oscar tomó algunas fotos y luego descansamos tirados al Sol que calentaba gratamente y donde permanecimos hasta la hora de regresar, que fué cerca de las 16 horas, después de arreglar mochilas, hacer el Saludo al Banderín, tomando rumbo a la carretera, donde pronto estuvimos, saludando de paso a Los "Piratas" que venian del Diente.

En el Puerto Oscar en plan grande nos disparó aguamiel, parecía un papá con muchos hijos ya que él nos servía los vasos, siendo este el comentario de una familia que nos observaba.

Abordamos el camión a Monterrey en al dorma acostumbrada, o sea como cigarros en cajetilla, y terminó así esta excursión que a pesar del frío, valió la pena.

A S I S T E N T E S:

Oscar Villarreal, Rafael Rodríguez, Agustín Loreto, Jesús González, Jorge Verduzco, el invitado Sr. Julian Macías y Jesús Montenegro.

" U N I D O S Y A D E L A N T E "

Club Explorador "C O N D O R ".

Monterrey, N.L. Enero de 1963.